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   Do alto vem toda a fonte de Minha energia. Ela é que faz crescer todas as
plantas  e tudo o que tem vida.  Sem o calor  do Meu Amor nada podia
crescer.
   Eu Sou o fermento que produz o aumento em todas as coisas que Eu
criei.  Para  o alimento  chegar  até  a  mesa  da pessoa,  Eu,  Jesus,  fui  que
cuidei com o maior carinho, porque enquanto vocês, Meu filho, dormem,
Eu faço elas crescerem e produzir. Vejam que Eu rego com a chuva, dou a
luz solar para que os raios ajudem no crescimento e faço ventar para não
queimar as folhas novas que vão crescendo. Com toda temperatura certa,
Eu  dirijo  o  mundo  inteiro:  no  mar,  Eu  faço  o  oxigênio  sair  das
profundezas, para os peixes sobreviverem, senão eles não teriam vida, e
para cada peixe Eu criei um tipo de alimento que faço crescer no fundo do
mar; e para os pássaros Eu criei tipos diferentes de frutas e ervas para eles
se alimentarem; a mesma coisa também para os animais.
   Assim, Meu filho, é que abrange o Meu Poder. Onde que um homem
comum poderia fazer tudo isto? Ninguém. Só Eu, e Meu Pai,  que Está
acima de Mim, mas Nós dois somos iguais. O que o Pai tem, Ele Me deu, e
o que Eu tenho é abençoado por Nós dois. Nas Minhas Mãos Eu faço tudo
por inteiro, enquanto a do homem, ele só remenda. Já viste, Meu filho, que
de um olho perdido Eu dou inteirinho;  de um coração que os médicos
fazem transplante, Eu dou  de graça, de volta, inteiro, sem precisar mexer
mais. Para isto acontecer, as pessoas têm que ter muita fé, senão, não posso
fazer nada.
   Bento, Meu filho, o Meu Amor é como os dois olhos de uma pessoa, um
ajuda o outro, mas para funcionar certo, os dois têm que estar perfeitos. Se
um deles estiver doente, o outro só enxerga a parte que lhe toca; isto é:
quando a pessoa tem a trave no seu olho, procure tirar a sua, e não a do
outro  (Mt 7,5).  Assim,  Meu filho,  é o Meu Amor, Ele só se encaixa na
pessoa  que  reconhece  o  seu  erro  e  Me  pede  perdão,  então,  o  milagre
acontece, porque Eu, Jesus, Sou Puro, e o que está contaminado não pode
tocar  em Mim.  Daí  não  acontece  o  milagre  que  uma  pessoa  pede.  Da
maneira que este povo agora está vivendo, Meu filho, os acontecimentos
que vão aparecendo como: chuva demais,  terremoto um atrás do outro,
seca, neves matando gente, é porque é muito raro as pessoas olharem para
cima e dizerem: “Pai, eu pequei contra Ti e meu próximo. Estou vivendo
num submundo de lama.”. Mas isso, Meu filho Bento, quase pouco está



acontecendo no coração do homem. Ele só faz é roubar o que o outro tem,
ele só mata por prazer. As mulheres cada vez mais caindo na prostituição.
Com isto, faz que Meu Amor não possa mais abranger a Terra como devia,
porque o diabo tomou conta do que é Meu. Mas, mesmo assim, continuo
agindo entre os que Me adoram e Me pedem perdão.
   Eu Jesus, o Salvador da humanidade, agora, mais do que nunca, não Vou
parar com o Meu Poder. Não quero que, quando Eu Voltar, não encontre
um lugar onde Eu possa pôr os Meus Pés. Por isso, Meu filho, a limpeza já
está sendo feita; não é por vingança, mas sim, pelo desprezo que o homem
está  Me dando.  Agora  que  o  mal  já  está  feito,  nada  mais  resta.  Meus
operários  estão  colhendo  o  que  tem  de  bom;  o  que  não  serve,  eles
continuam no mesmo erro. 
   Obrigado, Meu filho. Quanto mais Eu, Jesus, converso contigo, mais
alegre fica o Meu Coração. Mais do que nunca serás na Terra a Luz dos
Meus Olhos.                                     

Jesus


